

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme zum Abschied von unserem lieben

Peter Hack

Die vielen Zeichen der Wertschätzung und des Mitgeföhls in lieben Briefen, mit tröstenden Worten und stillen Umarmungen haben uns bewegt und getröstet.

Für die so persönliche, ganz im Sinne von Peter gestaltete Abschiedsfeier, möchten wir uns ganz besonders bei Herrn Pfarrer Ulrich Schüpbach und bei den Herren Hans-Martin Stähli, Orgel, und Urs Knecht, Violine, für die musikalische Umrahmung bedanken.

Ein besonderer Dank geht an alle, die Peter während seiner langen Krankheit treu begleitet, gepflegt und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Für die grosszügigen Zuwendungen bedanken wir uns herzlich.

Kaufdorf, im Juli 2016

Die Trauerfamilienn